

*Erinnerungen sind kleine Sterne, die in
das Dunkel unserer Trauer leuchten.*

Dällikon 2. März 2015

Die überaus grosse Anteilnahme am Tod unseres lieben

Alfred Huber

hat uns tief berührt.

Für die vielen Zuwendungen, liebevollen Umarmungen und tröstenden Worte danken wir von Herzen.

Wir danken ebenso für die grosszügigen Spenden an die von uns ausgewählten Institutionen, an das Spendgut Dällikon und für Blumen.

Ein grosser Dank geht an Pfarrerin Heike Radtke für den einfühlsamen Abschiedsgottesdienst.

Es tut gut zu spüren, dass man in schweren Stunden nicht allein ist.

Die Trauerfamilien